



## La posición crediticia de Cuernavaca ha mejorado: JMB

Por Magda García

Cuernavaca, Morelos; 24 de junio de 2014. En rueda de prensa el presidente municipal de Cuernavaca acompañado del tesorero dieron a conocer que la empresa calificador de deuda Standard & Poor's mejoró la posición de riesgo crediticia del Ayuntamiento de Cuernavaca.

Jorge Morales Barud indicó que la calificación "SD" que señala incumplimiento selectivo paso a la calificación "mxBB" que refiere que el Ayuntamiento no tiene incumplimiento alguno con instituciones bancarias.

En un boletín emitido ayer la empresa calificadora citó: "Cuernavaca, finalizó la reestructuración del último crédito bancario que estaba vencido y actualmente , ya cumple en tiempo y forma con su servicio de deuda, esperamos un desempeño presupuestal del municipio relativamente más estable en los próximos años. Subimos su calificación en escala nacional a "mxBB".

Al reconocer que hay un déficit y mencionar que la comuna a su cargo busca mejorar la liquidez económica, Morales Barud pidió a los legisladores tomar en cuenta esta nueva calificación para poder aprobar la solicitud de refinanciamiento que hicieron en el mes de abril por el orden de los 755 millones de pesos.

El primero de enero de 2013 el ayuntamiento capitalino tenía una deuda heredada de dos mil 300 millones de pesos actualmente 18 meses la deuda total que el ayuntamiento es de mil 300 millones de pesos, logrando una reducción cercana a los mil millones de pesos.